

Jahresbericht des Ergebnisdienstes 2019/2020

Im zurückliegenden Jahr waren die Meldungen an den den Ergebnisdienst überwiegend zufriedenstellend.

Hier möchte ich mich bei den Verantwortlichen für ihr Engagement bedanken.

Bei der Übermittlung der Ergebnisbögen per Smartphone sollte auf die Leserlichkeit der Bilder geachtet werden.

Teilweise ist der Ergebnisdienst nicht im Verteiler und ich muss den Ergebnissen hinterhertelefonieren.

Krankmeldungen, die an den Staffelleiter gesendet werden, müssen von diesem bis spätestens Freitag nach dem Spieltag an mich weitergeleitet werden. Hier besteht noch erheblicher Verbesserungsbedarf.

Hier wurden schon Strafen ausgesprochen, obwohl die Krankmeldung längs beim entsprechenden Staffelleiter angekommen war.

All dies erhöht natürlich den Zeitaufwand deutlich.

Hier bitte ich die Verantwortlichen in den Vereinen diese Kritikpunkte an die entsprechenden Personen weiterzuleiten.

Ich wünsche allen Sportlern, Betreuern und Funktionären in den Vereinen viel Erfolg und Spaß in der kommenden Saison 2020 /2021.

Offenburg, 13.07.2020

Bernd Fiebelkorn